

APRÈS-MIDI “École des Cartels” un nouage

DES
CARTELS

La première convention européenne se prépare activement pour le mois de juillet et consacre sa journée d'école au cartel. Institué par Lacan dès la création de l'EFP en 1964, il le définira en 1980 comme « organe de base » de l'école.

La commission des Cartels vous propose un après-midi d'échanges autour de ce dispositif. Quelle expérience du cartel ? Quels effets sur sa pratique et sur le nouage avec l'école ? Cartel, Cartel de la passe, Plus-un de Cartel...

SAMEDI 25 MAI 2019

14:30-18:00

118 RUE D'ASSAS 75006 PARIS

Contact : Hélène Dutériez – 06 83 50 96 56

EXPÉRIENCES ET EFFETS DE CARTELS

Isabelle Choloux, Lina Velez, Patrick Barillot

Discutants

Ali Tissnaoui et Maud Hildebrand

LA FONCTION DU +1

Frédérique Decoin-Vargas, Armando Cote

Discutants

Mihaela Lazarov Turcanu et Patricia Zarowsky

Tirage au sort pour la constitution de cartels en fin d'après-midi.

